



Ökologisch-Demokratische Partei

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 16.12.2016

Antrag

Gewerbegebiet an der Lilienthalallee durch Buslinie erschließen

Es wird geprüft, ob das Gewerbegebiet an der Lilienthalallee bereits ab dem Fahrplanjahr 2018 (Fahrplanwechsel Dezember 2017) mit einer Buslinie an die U-Bahnstation Kieferngarten der U6 angebunden werden kann.

Begründung

Die MVG wurde vom Stadtrat beauftragt, eine neue Buslinie vom Kieferngarten über den Euroindustrialpark zur Haltestelle Am Hart einzurichten. Diese Buslinie soll zunächst über die Heidemannstraße zur Maria-Probst-Straße geführt werden.

Es ist vorgesehen diese Linie über die Lilienthalallee zur Maria-Probst-Straße zu führen, sobald eine Wegeverbindung zwischen diesen beiden Straßen hergestellt ist. Leider verzögert sich einerseits die Herstellung dieser Wegeverbindung aufgrund eisenbahn-rechtlicher Hindernisse, andererseits wollen mehrere große Unternehmen spätestens im Jahr 2018 neu errichtete und sanierte Gebäude beziehen. Die Zahl der Arbeitsplätze an der Lilienthalallee könnte sich dann um bis zu 6000 erhöhen.

Es gilt daher zu prüfen, ob das Gebiet im Vorgriff auf die zu einem späteren Zeitpunkt kommende Buslinie durch eine zusätzliche Linie oder die Schleife einer bestehenden Linie erschlossen werden kann.

Tobias Ruff (ÖDP), Sonja Haider (ÖDP)

ÖDP - Stadtratsgruppe

Rathaus, Marienplatz 8 • Zimmer 174 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 - 26922 • E-Mail: stadtrat@oedp-muenchen.de